

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditjetak oleh Drukkertj ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Persiapan perang boeat Indonesia

Karena pada ketika ini, oedara politik internasional diatas doenia sangat gelapnja, baik di Barat macepoen di Timoer, boleh dikata disemoea negeri penoeh denran kekoeatiran akan timboel peperangan diantara satoe negeri dengan jang lainnja, jg mana bisa menimboelkan peperangan jg lebih hebat boeat jang lain lagi dan sekoerang koerangnja akan timboel kegon tjangan doenia.

Berhoebong dengan kekoeatiran jang kita ketakan itoe maka dideja oepajakannya segala perhoebong jang bersifat persahabatan diantara satoe negeri dengan jang lain, dengan djalan memboeat matjam matjam perdjandjian dan seba gainja.

Perdjandjian tidak akan serang menjerang atau akan bantoe membantoe djika ada bahaja jang mengantjam.

Dari pada perdjandjian perdjandjian itoe, seharoesnja bisa membersarkan hati dan penoeh kepertjajaan bahwa doenia ini akan aman dan tentram selama lamanja. Tapi akibat dari pada perdjandjian-perdjandjian jang tlah ditolis dengan hitam diatas poeth itoe, ropanja belom dapat djoega menghilangkan segala kekoeatiran akan timboel bahaja perang, bahkan sebaliknja djadi menambah bajaknja ketjoerigaan. kalau kalau perdjandjian mana tidak dipenoehi sebagai mana moestinja.

Boleh djadi, hal ini adalah pengalaman jang memberikan pelajaran.

Maka oleh karena itoe, meski telah sebanjak bajaknja perdjandjian jang ditolis oentoek keamananan doenia itoe, tidak oeroeng masing masing negeri memperkoatkan persendjataannya.

Memperkoatkan sendjata itoe, sesoenggoehnja ada berarti tidak pertjaja bahwa doenia ini akan tinggal aman selama lamanja. Di satoe tempo sendjata jang telah diperlengkapkan itoe, akan dipergoek nakan boeat menentang moesoeh

Indonesia tidak memoenjai moesoeh dan Indonesia belom pernah berselisihan dengan satoe lain negeri. Tapi karena oedara politik internasional sangat gelapnja jang selaloe menimboelkan waswas dan tjoeriga, maka terpaksa, macepoen atau tidak, Indonesia haroes barisip menambah kekoeatiran sendjata perang.

Telah beroleh oelang kita ketakan, bahwa sendjata oentoek memperlindoengi Indonesia itoe selaloe teroes teroesan ditambah ke

koeatirannya. Boekan hanja A.C.W. Indonesia sadja jang beriboe riboe pagawainja teroes teroesan bekerdja memperleengkap sendjata perang, tapi sekarang kita bisa me ngabarkan, bahwa tidak sedikit djoembel-haja jang sengadja dipasao dari Amerika, goena memperleengkap sendjata perang Indonesia itoe.

Oentoek pesawat terbang sadja, dipesan dari Amerika seharga 4.098.000 dollar kira kira f 8.196.000.- oeng Indonesia, sedang oentoek sendjata jg lain lainnja seharga 4.080.000.- dollar, kira kira f 8.160.000.- roepia Indonesia.

Kita tidak akan mengatakan bahwa gaimana beratnja beban kas negeri Indonesia membajar oentoek persen djataan perang Indonesia dari Amerika itoe, sedang disampingnja itoe sesoenggoehnja masih bajak keperloean masjarakat kita jg lebih penting dari pada itoe. Tapi apa boleh boeat, karena internasional verhouding jang mematea.

Dengan tambahnja persendjataan jg terseboet itoe, bolehlah rasanja kita banggakan, bahwa Indonesia akan terpendang sebagai negeri jg koeat perdjandjiannya. Sekoerang koerangnja pihak loear akan mersa segan berhadapan sebagai moesoeh dengan Indonesia moedah moedian sadja, benar begitoe, dipandanguja oleh orang loear.

Tapi apa artinja sendjata, djika kekoerangan orang jang haroes mempergoekannya? Sedang tidak begitoe bajak tambahnja balatara negeri kita sebagaimana jang kita denar, padahal sendjata itoe tidak bisa bekerdja sendiri zonder manoesia.

Dalam hal ini, kita teringat lagi kepada soe'al militie-plicht bagi bangsa Indonesia, jang mana tidak bisa kedjadian katanja, karena teraloe berat boeat pikoelan kas negeri, boekan karena tidak menaruh keprtjajaan kepada anak negeri.

Tapi disampingnja itoe, dimanamana ditjariuja boeat soldadoe baroe, hanja rajang jang ingin menjdadi soldadoe itoe teraloe sedikit boleh djadi karena oepahnja tidak begitoe menggembirakan.

Militie plicht bangsa Indonesia tidak ada, jang ingin djadi soldadoe dengan contract sedikit sekali, sedang persendjataan ja ditambah teroes teroesan. Soenggoeh mengherankan djika tidak diambil satoe dari pada doea ja'ni memperbaiki oepahnja soldadoe, sepeja bajak jang soeka atau militie plicht anak negeri diadakan.

B.S.

Pembatja BERITA - PRIANGAN dan SINAR - PASOENDAN!

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditokotoko datanglah terlebih dahoele kepada toko-toko jang memasaeng advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemoerahan

GRATIS

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoe kan di atas, hadiahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Berita Doenia

INDIA

Ditembak mati

3 Off'cier Inggris dan 2 soldadoe India dari batalion ka empat dari Punjab-regiment kedoea, jg berada di dekat Nowhera, ditembak mati oleh satoe soldadoe pendjaga Sepoy, jg mendadak ngamoek.

Sasoedanja itoe soldadoe Sepoy tembak mati battalions commandant luitenant kolonel E H Grey ia toedjoekan senapan pada off'cier-off'cier dan soldadoe soldadoe jang pada keloea dari ia orang poenja tenda, dalam anggapan itoe tempat diserang. Ia poen tembak mati kapitein B Tydall dan luitenant C W. Roderick, selang lebih djae ia loekakan 4 orang, antara siapa siapa terdapat major E Carnow dan major A. N. Rea. Major Rea blakangan moestoep mata, sedang keadannya major Carnow jang dirawat dalam roemah sakit, ada sangat mengoatirkan.

Itoe pengamoek ditembak mati, djoembelahnja orang orang jang binasa dalam perkara penembakan di atas ada 8 jalah 4 off'cier Inggris, 3 soldadoe India dan itoe pengamoek.

Itoe pengamoek boekannya soldadoe pendjaga, tapi di waktos malam in masoek di tempat tinggalnja off'cier-off'cier.

-o-

AUSTRALIE

Beloem sedia

Ini hari minister Hughes bilang, bahoea dalam doenia edan Australia 18 moesti bikin persediaan terhadap perboetan edan, Sasoedanja perang doenia negeri-negeri demokratis berdjaja boeat adakan perdamaian, tapi hasil jang terdapat melosloe ada persediaan boeat peperangan baroe.

Sekarang Australia bisa kailangan lebih bajak dari pada jang orang doega.

Oemoenja orang beranggapan, bahoea kadoedoekannya Australia ada slamat, tapi ini sama sekali ada tida benar. Di sini poen bisa berkobar peperangan dan lautan lemahnja Australia akan moesna, semoea negeri jang lemah moesti moesna. Dalam crisis paling blakang Engeland belon bersedia boeat perang dan sekarang poen Engeland belon bersedia, Itoe negeri terkoerang oleh tenaga tenaga jang memoesnakan!

▷◁

NEDERLAND

Memadjoekan

Amandement.

ANP. dari Den Haag mengabarkan, bahwa Ir. Albarda es. dari SDPAP, memadjoekan amendement jang mengoesoelkan sepeja artikel 219 tentang anggaran belandja goena pembelaan negeri ditokoerangi dengan 6 djoeta roepiah. Pengoesoel pengoesoel itoe berpedapat, bahwa oentoek memboeat kruiser goena menggantikan kruiser kedoea itoe djangan dimosloi tahoen 1939.

Perkaboengan

ANP. dari Den Haag mengabarkan, bahwa oleh mangkatnja konigin Noorwegen maka istana mengadalkan oepatjara perkabosngan sekadaranja ketika hari itoe.

N.S.B. dan so'al Jahoedi

ANP. dari Den Haag mengabarkan, bahwa s.k. Nationale dagblad* memoet berita graaf d'Ansembourg dan van Essem pada tg 24 Nov. mengoendjoengi Dept van Algemeene Zaken goena memberikan pemetjahan soal orang orang Jahoedi jang melarikan diri dari Djerman, kepada menteri Colija. Tetapi oleh karena Colija tidak ada maka jang menerimanja ialah sekretarisanja.

Wakil Afrika

ANP. dari Den Haag mengabarkan bahwa wakil Afrika Selatan memberi tahoean, bahwa Pirow barangkali akan ke Nederland nanti 2 Dec di Den Haag ditempat gedoeng perwakilan Afrika Selatan.

Terima kasih

ANP. dari Den Haag mengabarkan bahwa 310 orang anggok mahkamah telah menjampaikan oetjapan terima kasih kepada Sri Ratoe berhoebong dengan seroean oentoek mengadakan persendjataan kebatinaan*.

Mengarang schema

V O V O. wartaken. N.S.B. telah karang schema, moeroet mana Engeland, Frankrijk dan Nederland, sebagai negeri negeri jg memoenjai paling bajak djadjahan, moesti kasikan satoe bilangan jg menjamboeng satoe pada laen boeat didjadi tempat tinggalnja orang Jahoedi, jalah British Guyana oleh Engeland, Suriname oleh Nederland dan Franzch Guyana oleh Frankrijk.

Lesnja itoe bilangan ada 15 lipet Nederland dan 20 lipet Palestina. Sebagai lesan boeat serah

Bandrek Bandoeng

Ketjil-ketjil batoe api.

Didalam soerat kabarnya engko Kwee Hing Tjiat, ada nampak toelisan seperti berikoet... Pemoeda Sahlén, asal dari Premboen, Keboemen, jang landjoetkan peladjaranja di sekolah—Mulo—Moehammadiah Djokdja jang baroe ini soedabwa satoe gadis nama Soederlinah asal dari Djokdja, sebagaimana telah dikabarkan dalam "Matahari" bebe rapa hari berselang.

Lebih djae dikabarkan, koetika itoe pemoeda dipariksa di Commisariat van Politie di Djokdja ia akoei soedah Tjemarkan kehor matannja itoe gadis hingga Hamil, enz, enz...

Sekialah toelisan jang dimoet didalam soerat kabar Matahari itoe.

Fientje tidak heran membatjaitoe toelisan, sebab, zamannja soedah berobah, biar tjilik dan mish sekolah, tetapi oeroesan Liefde... VRYEtoegang, apalagi kalau mengingat bahwa Sahlén itoe belom ra, sakan hangatnja Bandrek Bandoeng

Mioem dong setjangkir, Bandrek Bandoeng ditangoeng bisa menghilangkan penjakit "Asmara".

FIENTJE.

kan Suriname dibilang, bahoea se dari abad ka 17 bajak koelawarga Jahoedi tinggal di sana. Penggantian karoegian dengan oewang moesti ditolak, kerna daerah Belanda tida mace didjoel boeat oewang, Belgie bisa toeroet lakoean pengorbankan dan kasikan sebagian dari Congo pada Portugoesch Angola sedang Portugal moesti serahkan bagian Selatan dari Mozambique pada Nederland boeat entengkan Nederland poenja pengorbanaan Onkos pemindahan, pengoeroeran enz. moesti dipikoleh oleh Amerika Sarikat jang merasa kasian pada orang Jahoedi tapi tida mace idjinkan masoek lebih bajak orang Jahoedi.

Boeat anak negri, jalah bangsa India dan neger bisa didirikan satoe reservaat. Pendoeok jang mace bersetia pada bendera di bawah mana ia orang idoeop oleh Engeland dan Frankrijk moesti dipindakan ke lain djadjahan.

Oleh Nederland ia orang itoeskan dipindakan ka Indonesia dan sebagian ka Teloeok Delagoa, jang oleh Portugal moesti dikasikan pada Nederland.

Ini schema dari N.S.B. oleh d'Ansembourg dan van Vessem ini hari dipaserahkan pada departement van algemeene zaken boeat disampekan pada Colija.

Colija lagi tida ada di sitoe, koetika sekretaris trima itoe schema.

-o-

TSJECHO-SLOWAKIJE

Tidak setoedjoe

Dalam kalangan politik 'dite rangkan, bahoea Polen hadapkan keadaan baroe, kerna [Duitschland tida setoedjoe dengan penjijptaan tapel wates antara Polen dan Hongarije. Itoe sipap ditegaskan oleh tindakan dari ambassadeurs Duitich di Budapest dan Warschau. Lebih djae dibilang Polen tetap akan toendjang [Hongarije poenja permintaan, tapi Hongarije tida bisa harap itoe keinginan lautan akan kasampean.

Toeian Patih Bandoeng dan Rd. Ajoe mendapat tjelaka

Hari Minggu yang baroe laloe, toeian Patih Bandoeng Rd. Dn. Wiriadinata bersama Raden Ajoe postranja dan seorang keponakan poelang dari Garoet ke Bandoeng mengendarai auto. Adapun yang doedoek dibelakang stuur ialah toeian Patih sendiri.

Diantara Rantjaek dan Tjiteu nji eutah bagaimana kedalam itoe auto ada masoek satoe binatang bangboeng (palmator) mengesuai kunkinja toeian Patih, tentoe sekalitoean Patih menjadi kaget sehinnga stuur auto menjadi gontjang mengindjak rem djadi mengindjak gas, ahirinja itoe auto menjadi

slip dan teroes terbalik sama sekali. Toeian Patih mendapat loeka di bagian moeka dan kakinja. Raden Ajoe mendapat loeka dekat mata dan di bagian badannya dan lain lain lagi. Demikian djoega poetra toeian Patih dan seorang keponakan nja masing masing loeka. Oentoeng oala ketika itoe tidak mengorbaukan djiwa.

Semoea jg mendapat tjelaka itoe dibawa ke roemah sakit Bandoeng sedang poetra Toeian Patih ketika dibawa itoe masih dalam keadaan pangsang.

Adapoen auto jg terbalik itoe mendapat keroekkan besar sekali.

Dalam satoe communiqué effi e'el pembesar pembesar Tsjechisch ditoedoe bantoe serangan dengan sendjata pada missie Polen, jang ditetapkan tapel wates baroe, Dibelang 2 anggota dari itoe missie dapat loeka. Polen joenderkan diri dari commissie penetapan tapel lantah dan akan embil tindakan boeat dapetkan kepoesian.

Tentara Polen doedoek C dka d tapel lantah antara Slowakije dan Polen. Menoeroet perdjandjian antara Polen dan Tsjecho-Slowakije memaug Cadka dikasikan pada Pa les, tapi tanggalja tida ditetapkan.

Londen Menoeroet kalangan diploamatik jang taoe betoel doedoek nja perkara Hongarije soeka lepas semoea permissiannja tentang Karpathisch Ukraina. Orang poen be ruggapan Hitler pada tgl 24 Nov telah singkirkan radja Carol poenja kakoeatiran dengan terangkana belakan status quo dari Europa Tengah, hingga Italia, jang ban tras dibikinnja permoekataan Prancis-Duitsch dan toendjang Hongarije poenja permissiann, da pat 2 kekal ban.

Kalangan jang taoe betoel doedoeknja perkara ditetapkan Rome terpaksa moesti ambil tjaknja Berlija dan terpaksa pada tanggal 21 November moesti toeroet likoe kan tindakan pada Budapest.

Prang. Perjempoean dil koekan di Cad ka antara tentara Tsjechisch dan Polen, koetika tentara Polen lwa tin soengai Cernjan jang di tetapkan sebagai tapel batas. Bgan paling besar dari itoe desa berada di tepi kanan sedang station dan gre dja berada di tepi kiri. Polen maoe doedoeki itoe antero desa sesoedahnja incident tanggal 24 Nov koetika doedoek Slowak tiga anggota anggota polen dari commissie penetapan tapel wates dateng di berbagi bagi desa dan bikin petja djendela katja dari beberapa auto.

Koetika ini hari tentara Polen njebrang di soengei pembesar Slowakije soeroeh tentara Tsjechisch kusi perlawanan, atas mana dil koekan perjempoean. Orang orang tani angkat sendjata akan bntoe tentara Tsjechisch. Achir- chirnja itoe incident dibikin beres, koetika tentara Polen njatakan ia orang oeka moendoer dari daerah jang saorang doedoekin dengan tida sah.

Di Bratislava dibikin demonstrasies anti-Polen.

—o—

PARIJS

Akan minta goenakan pengaroeh

Menoeroet fibak pembesar sesoe dahnja pembijtaraan Prancis—Ing geris diambil poatoesan akan minta president Roosevelt goenakan pengaroehnja pada beberapa pemerintah di Amerika Selatan soepaja me reka inipoen bantoe bikin beres soeal orang orang Jahoedi jg me njingkir.

—o—

BERLIJN

Tidak maoe jang lain

Menoeroet kalangan jg taoe betoel doedoeknja perkara dengan toeroesterang Hitler bertaoekan pada Pirow, bahwa Duitschland tidak

maoe terima laen djadjahan jg terlepas dari tanggannja. Pada tgl 24 November ini oeroesan tidak dibijerakan oleh Hitler dan Pirow.

Dari Den Haag dikawatkan oleh Aoea-ANIP bahwa delegatie Afrika Selatan bertaoekan, jg banjan pada tgl 2 Desember Pirow akan dataog di Den Haag boeat ketemoekan gezant Belanda di Afrika Selatan.

—o—

AMERIKA SARIKAT

Diperkoekatkan lagi

New York Herald Tribune wartakan dari Washington, bahwa dlm prinsip pamereintah soedah ambil poatoesan akan dalam tempo doea taon loeaskan poeokan oedara dengan 12000 pesawat terbang, jllh 9000 boeat poeokan darat dan 3000 boeat marine.

Lui soerat kabar beanggrapan bahwa ministerie oeroesan finansien akan madjoekan voorstel boeat poengoet pdjak penghasilan baroe selama doea taon 10 pCt le bih tingzi dari padjak jg sekarang Pendsipatan extra dari ini pernaekkan menoeroet soerat kabar terseboet akan berdjoeumlah 269 million dollar.

Departement oeroesan papernjan tetapkan kabannanja kabaran tentang pamereintah bikin kontrakt dengan pabrik pabrik Amerika-ch akan terdiri dari 12000 pesawat terbang.

1 Januari 1939

President Roosevelt kaloerkan keterangan bahwa perdjandjian per dagangan dengan Canada akan moelai berlakoe pada tanggal 1 Januari 1939.

—o—

PRANKRIJK

Ma'loemat

Satoe mabloemat dari minister oeroesan perkerjaan kasi kekoesian pada pembesar akan berhoebong dengan keadaan sekarang pake dja lapan djalan kreta api di Departement du Nord.

C.G.N kaloerkan prentah tentant pemogokan oemoem selama 24 djam pada tanggal 30 November.

Semalam terdjadi banjak incident hebat koetika politie ambil poatoesan akan oesir semoea koeli jang doedoek di pabrik Renault di Billancourt, oi sebelah loer Paris, 40 penggawai politie dan banjak koeli dapat loeka sebelunnja politie bisa doedoekin itoe pabrik.

Hofkwartier politie terangkan bahwa pada djam 1 malam semoea reogok soeda dioesir dari pabrik Renault. Tida satoe orang dapat loeka berat, Lebih dari 600 demonstrat soedah ditangkup.

Atas permintaan dari NIROM II di Bandoeng dengan offiel, Dewi Asri oentoek pertama kali nja akan bermain di depan microphone besok pada boelan Desember j.a.d, jang n tjeritera, DORAKA ti SE POEH.

Sebagai intermezonna akan di perdengarkan lagoe lagoe Soenda jang sangat popiler.

Menoeroet orang orang jang mempoenjai perhoebongan rapu dengan premier ini berarti biar bagaimana djoega pamereintah akan ambil tindakan keras boeat tiades pemogokan oemoem.

Sesoedanja digerakan rombongan politie dengan bom terisi traangas dan kedok gas, baroelah pemogok bisa dioesir dari pabrik Renault. Tjema dengan soosa paja bisa di petjatkan perlawanan pemogok sit down. Karoesakan pada itoe pabrik tjema ketil sadja.

Madjoekan Voorstel

Menoeroet soember jg boleh di pertjaja, pada waktoe van Riben trop koedjoengin Paris Daladier akan madjoekan voorstel boeat bikin perdjandjian diangan saling menjerang antara Frankrijk dan Duitschland dengan tempo 25 taon.

—o—

DUITSCHLAND

Tidak maoe lepas

Dari soember jang boleh dipertjaja terdapat kabar, bahwa pemimpin-pemimpin dari fliad di Berlija dari firma Japan besar Mitsubishi tida maoe lepas penggawe penggawe Jahoedi, dengan terangkan bahwa poatoesan demikian meloe loe boleh diambil oleh direcie.

Laen laen firma Japan belon se lang brapa lama telah trima be kerdja penggawe penggawe Jahoedi baroe Ditarangkan bahwa am bassade Japan dan perkoempoelan Japa di Berlija tida akan lepas barang satoe penggawe Jahoedi.

Observers oentoek bahwa selama kariboetan anti Jahoedi paling blakang banjak orang Japan di Berlija telah lindoangkan orang orang Jahoedi, Banjak orang Japan, jang tinggal di itoe iboe kota Duitsch, tjela keras pamereintah Duitsch poenja tindakan tindakan anti Jahoedi.

—o—

Kota

Kehilangan

Barang jg berharga

Nioenja H.P.E.E. tinggil beroemah di Hotel "Patria" No 1 telah rapport kepada politie, disebabkan kemaren dikira djam 830 pagi te ah kehilangan ia poenja tjiatjio emas dengan matanja briljante, jang harganja tidak koerang dari f 2000,—

Ketika itoe tjiatjio hilang, ada disimpan didalam satoe doos jang tidak ditoeop, dan doos mana di simpan didalam koffer jang dikoeontji, sedangkan koentjinja disimpan dibawah hujra dari ia poenja selimboet diatas tempat tdoer.

Terhadap itoe pentjoerian, telah didoeganja ia poenja boedjang sendiri, jang mana sampai sekarang politie sedang melakoekan penjeli dikannja.

—o—

Beberapa barang jg hilang

H, tinggal beroemah di Groot Postweg No 14b diantara tgl 24 dan 27 ini boelan, kira2 djam 11 pagi dari ia poenja waschery jg letaknja di Groot Postweg West No 3380, telah ketjoerian roepa2 barang jg harganja tidak koerang dari f 99,—

Siapa pentjoerinja sampai sekarang beloem mendapatkan keterangan nja jg pasti.

—o—

„Dewi Asri“

Nama terseboet diatas toejalah sebagian dari toenselgezelschap Ga oera, jang diaoer dengan bahasa Soenda, sedangkan Regisseurnja masih tetap dipengang oleh toea Arffen sendiri.

Atas permintaan dari NIROM II di Bandoeng dengan offiel, Dewi Asri oentoek pertama kali nja akan bermain di depan microphone besok pada boelan Desember j.a.d, jang n tjeritera, DORAKA ti SE POEH.

Sebagai intermezonna akan di perdengarkan lagoe lagoe Soenda jang sangat popiler.

Pentjoeri tertangkap

Toeian A L tinggal beroemah di Riouwstraat No. 116 telah rapport kepada politie, disebabkan kemarin pagi, dari ia poenja overhemd jang digantoengkan diroeanan belakng dari ia poenja roemah, telah ditjerinja ia poenja kantjing manchet dari emas jang harganja ada f 25.

Beberapa djam setelahnja itoe perkara terdjadi, oleh seorang re chercheur telah ditangkappnja seorang bernama W, bekerdja sebagai Kebon pada toeian L. vd, tinggal beroemah di kn. Kosambi No. 2434, karena W ada kedapatan mempoenjai barang jang hilang itoe.

—o—

Didoega pentjoeri

Seorang Luitenant klas I tinggal beroemah di Wigmanweg No. 11a Paviljoen, kemarin dari ia poenja kamer tempat boekoenna telah kehilangan ia poenja peti wang jang terbikin dari baja, oekoeran 30 X 20 X 15 dengan isinja wang contant banjanja f 35,—

Terhadap itoe pentjoerian ada di doega ia poenja boedjang sendiri bernama O jang sekarang soedah di onslag, karena O itoe se beloemnja ia di onslag soedah melihat itoe peti wang, selagi ia membikin bersih didalam kamer.

Sepandjang penjelidikan, itoe O sekarang soedah pindah di Batavia, deugau djalan ini tentoe sa dia politie tidak akan tinggal diam oentoek mentjari dimana sekarang O ada tinggal.

—o—

PKVI, Tjaban Bandoeng

Bertambah madjoe

Meliat keadaan waktoe jg terbelakang, keadaan perkoempoelan jg terseboet diatas itoe, boleh dikata sangat moendoer sekali, hal ini bisa djadi dilantarkan karena kedngian hawa Bandoeng, sehingga perkoempoelan PKVI djoega toeroet kedinginan.

Akan tetapi pada waktoe ini menoeroet berita jg kita terima soenggoeh menggembirakan seka sebab didalam tempo jg sangat pendek sadja (k.l. 5 boelan), anggannja jg tadi nja hanja 5 orang sa tja, sekarang soedah menjadi ampir 200 orang.

Hal ini soenggoeh mempoenjai record jg loer biasa, disebabkan kegiatanna pemimpin-pemimpin jg baroe, jg senantiasa bekerdja dengan mati-matian oentoek memedjoekan perkoempoelannja.

Sangat kebetoealan sekali, sebab pada boelan Desember j.a.d. Toeian Roeslan Wongsokoesoemo Voorzitter Hoofbestuur P.K.V.I akan datang di Bandoeng, oentoek mengoen djoengi kongres Parindra, dan disampingnja ini perkoempoelan lebih pesat dari pada jang soedah didalam sekarang.

—o—

Berita PTT.

Moelai tanggal 26 ini boelan [kemarin hari Saptoe] telegrammen didalam geheime taal telah diidzinkan kembali oentoek Tsjecho Slowakije.

Moelai tanggal 27 [kemarin hari Minggu] postwisselkoers ke :

- Australie 1 pond f 690 n i c
- Britsch-Indie en Ceylon 1 rupee f 065 n i c.
- Denemarken 1 kroon f 039 n i c
- Egypte Groot-Brittania Ierland en Zuid-Afrika 1 pond f 864 n i c
- Frankrijk en Indo-China 1 frank f 005 n i o
- Japan 1 Yen f 051 n i c
- Malaya 1 dollar f 101 n i c
- Noorwege 1 kroon f 044 n i c
- Phillippen en Vereenigde Staten Amerika 1 dollar f 186 n i c
- Zweden 1 Kroon f 045 n i c



Soerat dari sebrang laeetan.

Tadi malam Fien repot seekalie menjorteerd soerat soerat jang di bawa oleh postbode, kebanjakan soerat soerat itoe jang bersilatoerach mie, dan — adresnjepoen berbagai djenis, seperti :

- Kapada, Oom Fien
- Toekang keloejoeran
- Si Mata Kerandjang
- Oewa dan Mamang Fien, enz enz.

Jang azab seekalie soerat soerat itoe zonder tempat tinggal Fien jg tetap, tjoekeop dengan . . . di Gang Sempit . . . Gang Diawil enz. Roe panja satja, P T T, soedah tahoe bahwa roemah Fien itoe di setiap gang jang gelap gelap.

Diantara soerat soerat itoe, jang Fien Sono (Soend), kangen seekalie, jaitoe soerat dari — Boeng Suska, Hoofdredacteur dari soerat kabar Persamaan di Padang, boeng jang baik boedi djoeh dibadan de ket dihati itoe, soedah kirim sila toerechmi, dengan dibawahnja ada toelisan . . . titip salam kepada si . . . ? Fien tidak soedah lagi memikirkan siapa orangnja jang dimaksodkan oleh boeng Suska itoe karena doeloe Fien pernah ber sama sama boeng Suska ngeloejoer di Bandoeng, moestehil kalau boeng Suska di Bandoeng tidak mempoenjai si . . . Djoen.

Bandoeng memang goedangnja si Dia, diangan takoe boeng Suska, nanti Fien sampaikan ama si . . . Dioen, terima kasih boeng poenja silatoerchmi sama sama selamat dan sama sama ngeloejoer.

FIEN.

Dalang Modern

Seorang terpeladjar ini hari telah datang dikantor redactie, dengan maksod menerangkan bahwa ia adalah seorang jang mempoenjai didikan bagoes dari sekolah pertengahan, akan tetapi disebabkan ia poenja diploma roepanja tida dak bergoena lagi oentoek dipakai mentjari pekerdjaan jg setimpal dengan sekolahannja, sekarang ia soedah lari kedjoeroesan kesenian, jaitoe mempelajari tentang menjadi Dalang wajang golek.

Herman namanja itoe toeian, se orang Indonesia jg oesannja misih moeda, soedah koerang lebih 3 boelan lamanja ia beladjar mendjadi dalang pada dalang Soekatma di Bandoeng.

Moela moela saja anggap bahwa mendjadi dalang itoe hanja pekerdjaan jang enteng sadja toeian . . . begitoelah itoe toeian moelai bitjara.

Akan tetapi setelahnja saja mendjadi moerid dari dalang Soekatma, baroelah saja mengatahoi, bahwa mendjadi dalang itoe boekannja pekerdjaan jang enteng.

Saja berkejakiaan, bahwa mendjadi dalang wajang itoe tidak kalah pentingannja dengan mendjadi seorang pemimpin, karena berbagai bagai tjeritera dan lagoe satoe persatoenna wajang jang ber sifat didikan dan tjonto, dalang itoe haroes mengatahoinja.

Disampingnja sifat-sifat terseboet diatas itoe, dalang haroes mengerti betoel tentang wirahmans, lagoe lagoe dan ngbing (nandaknja) masing masing wajang, dari roepa-roepa klas, dari klas rendah sampai di radja-radja dan pendita.

Saja poenja maksod, disebakkan dari moelai lahirnja pa wajangan sampai sekarang, saja boem bisa menjaksikan perobahan jang lebih praktis didalam wajang itoe, semoeah dalang dalang meskipun jang bagaimana djem polnja djoega, tetap satoe roepa dan satoe metode sadja.

Oleh karena sekarang ini djamanja djaman modern, saja kepingin betoel kalau wajang itoe tjara nja diaoer jang serba modern. Akan tetapi maksod saja begitoeseloem bisa dikerdjakan dengan lekas didalam praktik, disebakkan sebageian besar misih banjak sekali rintangan rintangan jang meng



...ama indahnja seperti merk-merk yang paling mahal, tapi banjak rendahan harga. Horloge cylinder yang koekat seperti besi. Ditoetop satjara tida bisa masoek aboe. Bikinan Zwitserland.

TAWIZA CYLINDER HORLOGES

IMP. HAGEMeyer & Co. s. HANDEL M. N. V.

halang halangi kepada maksoed sa ja itoe. Hanja sadja saja baroe mem poenjai kejakinan bahwa bilamana saja bermain dimoeka microfoon, roepanja sadja saja soedah bisa le kas mengatoer tjeritera wajang be rikoeet tekniknya yang serba modern itoe.

Toean mace atoeer bagaimana?

Maksoed saja kalau main dimoe ka microfoon, saja mace bikin tje ritera wajang ite dengan teknik tooneel jaitoe dengan soera yang sebetolnja, mitalnja bilamana seorang satrija lagi ada didalam sedih dan didalam hoetan diitoe tempat haroes diadakan soera-soera dari binatang, boeroeng, air dll, dengan pendek kata haroes mirip dengan keadaannya

Sekianlah keterangannya dari da lang modern itoe bagaimana hatsil nja dari toean Herman, kita akan sekaikan.

Perhatian kepada Primadona dari GAPOERA

Setelehnya Gapoera bermain, di NIROM II Bandoeng dengan me ngambil tjeritera, "GELOENG TJIJODA" dimana Nona MS Rohana sebagai Primadona dari itoe Gezelechap, itoe waktie memegang rol sebagai Neng Soekoesih—Dede alias "Si Geloeng Tijoda", jg ma inja sublieme sekali, kepada kita ada dikabarkan bahwa Nona MS Rohana telah kebandjirnn soerat dari berbagai tempat, jg maksoed nja memberikan selamat dan mem berikan poedjiannya,

Soenggoeh beroentoeng sekali oentoek Nona MS Rohana disebab kan ianja ada memboeka Mode Atelier, disampingnja soerat soerat poedjian itoe tidak sedikit orang orang jg memesan pakainan,

Perloe djoega diterangkan disiri, bahwa tjeritera yang disediakan oen toek Radio tooneel yang akan da tang itoe, ialah Rentjong Atjeh dan Mrs Zuretna, dimana nova MS. Rohana sendiri akan memper dengarkan ia poenja soera yang soenggoeh menghareokan dan se bagai geboorn sctrice Nona MS. Rohana akan menjenjikan lagoe Nandoeng Tjina dan Rohana's Rumba, didalam Rentjong Atjeh

Didalam Rentjong Atjeh ia akan bermain sebagai Djasmi seorang gadis Atjeh yang tergelintjer dida lam laetan Asmara, dan didalam Mrs. Zuretna, ia sebagai Mrs. Zu retna, soeatoe advocat perempoe an yang pertama mendapatkan itoe gelaran.

Bagaimana kebagoesannya itoe doa tjeritera, kita akan dengarkan diwaktoenja MS. Rohana bermain dimoeka microfoon,

Soepaja tidak keliroe dalam pilihan.

Copag dan Neutraal Comite min ta diperma'loemkan bahwa does badan Comite yang terseboet itoe pada pemilihan anggauta Gemeen teraad Bandoeng, yang akan diada kan besok hari, sama sekali tidak tjampoer tangan, artinja doa badan Comite itoe ada diloear lingkoengan perdoangan dari hal ini.

Phabaran

Geneeskundige hoogeschool
Telah diangkat djadi srts toean2 L Indorf dan toean Be Tia ng Hien. (Aneta)

Goela Djawa ke Bangkok

Dari Soerabaja dikabarkan bahwa kapal KPM "Siberoot" nanti pada permoelan boelan December depan ini akan mengangkoe goela dari Djawa ke Bangkok, Dikabarkan le bih landjoet bahwa goela jg akan di bawa itoe ada 1400 ton. (Aneta)

Evangelist Tionghoa fiba di Soerabaja

Dari Soerabaja diberitakan, bah wa toean Dr. John Sung, evangelist Tionghoa jg terkenal dikalangan bangsanja, nanti akan datang di Soerabaja pada pertengahan boelan December depan ini.
Selama di Soerabaja beliau akan mengadakan pertemoean dan le zingen.

Mestjif Babshahi di Lahore

Di India didirikan 1 comite di bawah pimpinannya Agha Kahn. Comite tsb. telah membikin seroe an oentoek mengoempolkan oeng goena memperbaiki dan memelihar a Masjid Badesahi di Lahore.
Berhoeboeng dengan seroean ini maka tempo hari kaum Moeslimin di Betawi yang ber-asal dari India telah melangsoengkan rapat dengan pimpinannya t. Mohamed dari fir ma Oesman Ahmed en Co.
Ketika rapat itoe telah ada oe ang masoek f400,— diperoentoek kan sokongan mesjid tadi.

Rapat gadoeh dari B. I. G. M.

Tentang perkaranya gep. onder-officier jg telah menolak permin taan polisi soepaja sama tenang da lam rapat B I G M. jg acbiruja ia dibawa oleh polisi, maka setelah ia menjadi tentang, lantas dimer dekakan lagi.

Pemboenoehan heibat di Tobaringan Makassar.

Pada malam Kemis 16-17 ini boe lan di Tobaringan-Makassar, telah terbit kegemperan besar, ber hoeboeng dengan treakannya satoe perampoan Indonesier jg dengan sangat sedih menangis memanggil manggil iboenja: Oh iboe kau kenapa?"

Sekoetika itoe baroe kira-kira djam 8 lebih sedikit, toko-toko Tionghoa disana masih terboeka tjoema djalanau sepi . . .
Itoe menangis memanggil-mang gil iboenja jg sedang rebah dalam keada'an mandi darah dan tida ber njawa lagi, Itoe iboe mati di boe noe di prapatan djalanau Lajang weg—Goehoornweg, dekat goedang rotan dari firma Oej Seeuwen & Co.
Tidak djaoe dari sitoe, di atas tana lapang, dekat goedang koelit dari firma Maintz poen ada terlelak 1 orang lelaki Indonesier dalam ke ada'an pajah dan berloemoeran da reh.

Siapa pemboenoehnja?
Menoeroet kabar jg kita dapat dengar dalam itoe waktie, itoe pe rampoan yang bernama Halimah bersama anaknja prampoan yang masi ketjil ada berdjalan dengan djantar oleh satoe lelaki baugsoja bernama Mide jg sekarang rebah di atas itoe tana lapang dalam ke ada'an loeka berat.

Dari mana marika bertiga kita tida taoe, tetapi menoroet kabar itoe waktie marika disoesoel oleh soeminja Halima yang bernama Roe ma dengan bawa parang yang amat tajam.
Roema kabarnya baroe datang dari satoe tempat di oedik, koeti ka ia poelang di roemanja di La jangweg tida djaoe dari roemah klenteng Siangma Lajan, ia dapet kan roemanja kosong dalam gelap goelita. Koetika itoe, maka ia laloe ambil parang dan soesoel istrinja itoe, dan telah ketemoekan bertiga berdjalan di itoe tempat yang sebet ar lagi menjadi tempat pemboe noean yang amat ngeri.

Roema koetika dapatkan istrinja berdjalan dengan anaknja bersama satoe lelaki lain, tida bisa tahan sabar lagi dan laloe serang itoe istri dengan itoe sendjata di bagian leher nja sampe loeka heibat sekali dan sekoetika itoe lantas roeboeh di atas tanah dalam keadaan mandi darah dan tida bernjawa lagi anaknja yang melihat ini kedjadian ngeri lantas bertreak menangis memanggil-manggil iboenja, tapi itoe sjah yang soedah mata gelap teroeskan sere ngannya pada itoe lelaki yang me ngantar itoe prampoan sampe ini lelaki poen mendapat batjokan heibat di bagian tangannya.

Dengan loeka itoe lelaki hendak melarikan dirinya, tetapi, dikedjar teroes oleh moesoehnja sampe di atas tana dekat goedang Maintz di mana itoe lelaki dapat disoesoel dan dioedjanin poela dengan batjokan-batjokan heibat, hingga ia poen roeboeh di tana dalam keda'an pa jah dan berloemoeran dara. Seseo danja poes lakoekan ini penjera ngan heibat, dengan sabar Roema laloe toentoe anaknja yang sedang menangis memanggil-manggil iboe nja yang soeda rebah mati ditikoe ngan djalanau.

"Diam, kau poenja iboe tida me ngapa," kata Roema sambil tarik tangan anaknja diadjak berdjalan pergi ka djoeroesan selatan.

Sekoetika itoe orang banjak soedah berkroemoen dan melihat doa badan manoesia, satoe pram poean menggetak di tikoengan dja lanau dan satoe lelaki menggetak di tana lapang, ke doeanja mandi darah yang prampoan soedah mati yang lelaki masih bidoep tetapi dapat loeka berat dan tida bisa ber gerak lagi. Belon tentoe djiwanja bisa ketoeloengau.

Politie laloe diberi tahoe kan ini kedjadian heibat siapa laloe datang dengan membawa brancard dan angkoet kedoea korban ke roemah sakit militair.

Sebab-sebabnja ini pemboenoehan heibat jalah tida laen lantaran per kara tjemboeroean. Roema sangka istrinja (Halima) berboeat serong dengan itoe lelaki Mide, yang ting gal di kampoeng Paranglejang.

Boleh djadi keberangkatanja Roe ma ka oedik tjoema ada soentoe alesan sadja, perloenja boeat ngitip istrinja, apa betoel ia ini ada maen gila sama laen lelaki.

Kedjadian ia telah ketemoekan istrinja itoe berdjalan sama laen lelaki yang ditjoerigai maka djadi hilap lakoekan itoe pemboenoehan jg amat ngeri.
Roema ada asal dari Balangni pa sekarang soeda berada dalam tahanan. [P. M.]
—o—

Pasar beras di Batawi

Krawang, franco wagon	
Krawanglju per 100 kg	
Beras petja koelit tjeree	
Nov lev. ditawarkan	f 6,07
idem	
Nov/Dec equally	
beras Huller boeloe bb	
ditawarkan	f 7,61
beras petja koelit tjeree	
Nov-Dec. lev ditawarkan	f 6,25
beras petja Tjeree	
IT L lev Sept	
Oct—Nov—Dec	f —
beras Lolosan Srogel I S	
L lev Sept/Oct, di	
tawarkan	f —
Slawi, fob Praoe Tegal,	
beras Slijs boeloe OTB	
lev Aug Sept dita	
warkan	f —
Tjiandjoer, fr wagon	
Tjiandjoer	
beras Masin S P A	
Ven Foeng Nov, lev,	
ditawarkan	f 9.—
beras Machine S L R	
Ven Foeng Nov lev	
ditawarkan	f 8,60
Boemijaoe, fr wagon	
Boemijaoe,	
Slijs boeloe H Nov	
lev ditawarkan	f 7,35
Slijs boeloe HG Aug	
lev ditawarkan	f 8,42
Indramajoe, fob Cheri-	
bon praoc Pasar Ikan	
beras lolosan tjeree	
IT L Oct/Nov ditawarkan	f 6,80
beras petja koelit tje	
ree OTK lev Sept	
Sept	f 6,07
beras Ketan slijs Sept.	f 8,35
—o—	
Harga beras dari soedagar2	
ketjil di Batawi	per 100 Kg
Ketan Java	f 9.—
Slijs boeloe Krawang	, 7,75
Huller boeloe Krawang bb.	, 7,95
beras Machine Tjiandjoer	
S P A	, 9,75
—o—	

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoel f 10,40
Tepoeng trigoe: tjap Kodok f 2,05, Koeda merah f 1,95, Boe roeng kaleng f 1,95, Harrison f — dan laen laen tjap f 1,80-f 1,90 per bantal.
Minjak klapa: per blik dari 14³/₄ kg bruto f 150 sampe f 150.
Bawang merah; Tionglap f 13,50 Tiongtoa f 12,50, per 100 kg.
Katjang tanah: kwaliteit benteng f —, Bogor no 1 f 7,30 Cheri bon f —; per 100 kg
Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 27,— no 2 f 21,— Tjilegon no 1 f 25,50, no 2 f 18,50 kwaliteit Serang f 17,50 per 100 kg netto
Kentang: per 100 kg f 7,— sampe f 7,75
Copra: meliat kwaliteit dari f 5 65 sampai f 6 —, per 100 kg London poenja harge naek 1/3; kwaliteit Straits 10/1/3 doll per ton nom
Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal f 7 28⁵ pembeli, f — pendjoel f — per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,64 nom mata item Djember fob Probolinggo f 6,64 nom per 100 kg boeat lev dekat
Tapioca meal: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 2,95 sampai f 3,40 AA f 3 65 nom, per 100 kg
Lada item Lampong: ek. Telok lev, Nov, Dec. f 15 —, Nov/Dec. f — sampai f —
E. k. Batavia lev. Oct.—Dec. f 15 40 nom per 100 kg London notering naek 2 13/16 d. p. lb. pendjoel.
Lada poeti Muntok: fob Pang kalpinang lev Nov/Dec f 19,75, pembeli, f 20— pendjoel per 100 kg London notering 39¹/₁₆ d per bl nom.
Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Nov/Dec, f 11,86 pembeli, f 12— pendjoel per 100 kg.
Citronella olie: kemarin ada djadi B-contract Nov/Dec. ini ha ri ready f 1 02. djadi lev. Nov/ Dec. f 1 05
Boeat lev. ini tahoen f 1,05 pembeli pendjoel lain tahoen f 1,02⁵ nom, pendjoel f 1 05.
Karet sedia Java Std. Sheets dari f 28 cent, Java Std Crepe dari 29 1/2 per 1/2 kg.
—o—

ORANG TOEA KOMBALI MOEDA

Ramboet poeti bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.


Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. „TJAP BINTANG BOELAN“

Atoeran pakinja:

a— Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adoek dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.

b— Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa dioleskan pada ramboet.

c— Satoe djam sesoedahnja, tjoetji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, lelaki dan prampoan.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:
C. HIRAI & Co.
Asemka Telef. Bat. 1773—BATAWI

Pembatja BERITA - PRIANGAN dan SINAR - PASOENDAN!

Kalau Njonja-njonja dan Toean-toean hendak belandja ditoko-toko datanglah terlebih dahoele kepada toko-toko jang memasang advertentienja dalam ini soerat kabar tentoe mendapat kemcerahan

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



Clichefabriek TEL
"FA FOENG" 798
 GR. POSTWEG WEST 81-BANDOENG

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalaan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten Bandoeng — Cheribon	v. v.
Bandoeng — Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
Bandoeng — Krawang	v. v.
Bandoeng — Pangalengan	v. v.
Cheribon — Koeningan	v. v.
Cheribon — Tjiledoek	v. v.
Cheribon — Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen :

Cheribon telefoon No.	476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

M. D. JOESOEP Kleermaker

— ACHTER PASAR STRAAT No. 14 —
 BANDOENG

Toean! Djanganlah toean soesah dan hawatir dan djanganlah poatoes asa, karena hendak LEBARAN.

Toean maoe bikin pakaian jang netjis dan rapih, potongan seljara Mode?

Toean, datanglah sadja kepada adre jang terseboet diatas, satoe X toean bikin, doea, itga X toean menghendaki, sebab merasa senang dan poeas.

Menghatoerken Selamat-Lebaran

Kepada sekalian Langgan.

Kleermaker „I. SOEDIA”

Achter - Pasarstraat 2 — Bandoeng.

J Sjawal 1357.

SOENIARADJAWEG Nomor
 Telefoon Nomor 1664 Bandoeng

8a

Satoe satoenja adre jang tetep dari:

Ch. Hardin fabib

Sanggoep mengobati segalaroe pa penjakit jg baroe atau jg soedah lama dengan zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau diluar Kota.

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abbonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti

Awas ! Djangan loepa ! Ingat !

Setarang soedah dateng !
 Prof. Tabib AMIROEDIN
 Pembajara. (o.rkos) boleh ditijil

Djam bitjara
 8 - 1 v.m.
 4 - 8 n.m.

Saja bisa semboehken 90 % (Zonder Operatie)

Penjakit Rara itoe, koerang koerat bagi kaeom Laki seperti lang tenganja, atawa koerang sampoerna semoestnja dan lainnja. Dan penjakit, 2 mbeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit Lentjing jang soeda lama tida maoe baek-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampo baek. Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampo nasi mendjadi boeboer.

Kepeentingan loear biasa.
Obat-obat Tjap Hanoman
 Obat hitamkan Ramboet f 0,75
 Obat Tangkoer (Koeat) f 1.—
 Minjak Kerintingkan Ramboet f 1.—
 Balsem f 0,40 - 15 cent
 Madjeen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.
 Memoedjikan dengan hormat,

Prof. Tabib Amiroedin
 Naripan 84 — Bandoeng

Toean berasa memindjamkan wang Renten ?

Toean berasa memindjam wang Renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang Renten ?
 Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang Renten ?

Lekaslah beli boeke :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang Renten]
 Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboekkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketaboei oleh pendoeoek Indonesia. Disitoe dinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, seadag geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boeke !

Meisjes Internaat

Rad Aioe Sangkaningrat akan memboeka lagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod iji berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diluar Bandoeng jang ingiu menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah d m na anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingiu mendajat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeka.

Permintaan baroes disampaikan kepada :

Directie
 „Internaat Kaboepaten”
 Balonggedeweg — Bandoeng.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Selasa, 29 November

PMH 45 M Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

- 5 — sore Hawaiian Band
- 6 — . Lagoe-lagoe krontjong
- 6 30 . Lagoe gambang kromong
- 6 45 . Wajang Orang
- 7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 — . Lagoe2 jang dimainkan oleh Belloni Strijkorkest
- 8 15 . Pembittjaraan tentang kitab Indjil
- 9 — . Gamelan Soenda
- 11 30 . Toetoeop

PMN (29 M).

- 11 — . Lagoe Arab
- 11 30 . Concert Krontjong dan Stamboel
- 12 — . Toetoeop

Rebo, 30 November

PMH 45 M Batavia II 19 M Bandoeng II 103 M

- 5 — sore Donggeran oleh dan oentoek anak anak
- 5 45 . Soera S Abdullah dalam lagoe2 krontjong modern
- 6 15 . Wajang Hok Tjia dari Peking
- 6 45 . Lagoe Soenda dengan Ketjapi
- 7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 — . Siaran klenengan dari Djokja
- 11 30 . Toetoeop

PMN (29 M).

- 11 — . Krontjong
- 11 30 . Arab modern
- 12 — . Toetoeop

Kemis 1 December

PMH 45 M. Batavia II 193 M. Bandoeng II 103 M.

- 5 — sore Kamermuziek Djawa dalam Studio
- 6 30 . Adza di waktoe Magrib
- 6 45 . Gamboes Arab
- 7 — malam Gamelan Soenda
- 7 40 . Berita berita soerat kabar dan dagang

- 3 — . Hawaiian Barat
- 8 15 . Chasidah dari plaat gramofoon
- 3 30 . Mambatja qoeran dan Tafsirnja
- 9 — . Diboeboengkau dengan penjiaran Ketimoeran di Serabaja
- 11 — . Harmonium Orkest
- 11 30 . Toetoeop

—o—
 Djoemaah 2 December

PMH 45 M. Batavia II 190 M Bandoeng II 193 M.

- 5 — sore Ketjapi Modern
- 6 — . Gambang kromong
- 6 25 . Gamboes Arab
- 6 45 . Gandang Pentjak
- 7 40 malam Berita berita soerat kabar dan dagang
- 8 — . Lagoe Tembang Soenda
- 8 30 . Peladjaran Tari Djawa
- 9 30 . Gamelan Djawa
- 10 — . Studio Orkest
- 11 — . Toetoeop

VORO BATAVIA

Goltlengte 105,26 M

Selasa 29 November

- 4 — sore Lagoe Soenda
- 4 30 . Lagoe Djawa
- 5 — . Ia den kindertuin mat tante soed
- 5 50 . Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 . Lagoe Krontjong
- 9 — . Lagoe Stamboel
- 9 30 . Lagoe Djawa
- 10 — . Berhenti

—o—
 Rebo 30 November

- 7 — pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 7 30 . Lagoe Soenda
- 8 — . Lagoe Gamboes
- 8 30 . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Tienghoa
- 12 30 . Lagoe Djawa
- 1 — . Lagoe Hawaiian
- 1 30 . Orkest belloni
- 2 — . Berhenti
- 4 — sore Lagoe Djawa
- 4 30 . Lagoe soenda
- 5 — . Lagoe Djawa
- 5 20 . Pambatjaan tentang Agama Islam

- 5 50 . Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 30 . Lagoe krontjong dan Stamboel
- 9 — . Lagoe Tienghoa
- 10 — . Berhenti

VORL

Goltf, 107,53 Meter

Selasa 29 November

- 5 — sore Lagoe Diawa
- 5 30 . Lagoe Soenda
- 6 — . Lagoe krontjong
- 6 30 . Berhenti
- 7 — malam Berita s. k. [Indonesia]
- 7 20 . Lagoe krontjong
- 7 30 . Pidato tentang „Het Steen tijperk”
- 8 — . Lagoe Hawaiian
- 8 30 . Mambatja soerat-soerat
- 9 — . Lagoe Djawa
- 9 30 . Lagoe Soenda
- 10 — . Toetoeop

—o—
 Rebo 30 November

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Djawa
- 6 — . Lagoe Hawaiian
- 6 30 . Berhenti
- 7 — malam Berita s. k. (Indonesia)
- 7 20 . Lagoe gambang kromong
- 7 45 . Berita s. k. (Soenda)
- 8 — . Lagoe Djawa
- 8 15 . Krontjong „Seutjaki”
- 2 — . Toetoeop

agentschap Dagbladen :

Sinar Pasoendan
 Berita Priangan

Oentoek memoedahkan segala oeroesan jang bertalian dengan kedoea soerat kabar diatas, maka moelai ini hari di Tjibeunjing No. 106 telah diboeka Agentschap Sinar Pasoendan dan Berita Priangan.

Kepada adre dibawah ini bisa minta mendjadi langganan dan memasoekkan Advertentie.

Kantoornja bertempat di

Dames Mode Atelier

MS. ROHANAH

Tjibeunjing No. 106 Bandoeng